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◎ 県尼野球の情報 & 春の花木 福良建三(７組) 2017.5.8.

■ 県尼野球の情報

2. イペ（ノウゼンカズラ科）ブラジルの国花

３. ハンカチの木
ミズキ科で２枚の苞葉に囲まれている、花は苞の中にあり、
白い部分は苞葉。 昨年は咲かず見れなかった

1. ヒトツバタゴ（別名＝ナンジャモンジャヒトツバタゴ（別名＝ナンジャモンジャ
モクセイ科のトネリコに似ているが、トネリユは複葉。
ナンジャモンジャは単葉。

ゴールデンウイークが終わり、少し落ち着きましたか。
本年の県尼野球 新チームの状況のお知らせです。

５月６日、県尼野球部の新入部生（１年生）の歓迎会が父
母会主催で開催、招待され出席しました。
１年生は１１名（選手１０名、マネージャー１名/女子）
が入部し、選手３５名、マネージャー６名/女子の４１名
体制で戦いに臨むことになりました。
この陣容を４月に本校に赴任した平家新監督がどう育成し
て戦っていくか期待し、支援したいと思っています。

小生からは
本校は５８年前に出場して以来甲子園には出ていないし、
ここ最近は弱いチームと言われているが、
過去には５回出場して７勝しベスト４にも２回進出してい
る伝統あるチームである。

甲子園での勝利数甲子園での勝利数 ::
兵庫県全校２１４校中１２位兵庫県全校２１４校中１２位。。１位は報徳１位は報徳

全公立１６２校中全公立１６２校中ではでは４位４位。。神港・明石・芦屋の次神港・明石・芦屋の次
皆さんはその一員になったことを誇りを持って、
勉学と野球に練習に励んで欲しい旨の挨拶をし、
歓迎会後の三田祥雲館高校との試合を観戦しました。

■■ 連休中連休中 真美公園等を散策時真美公園等を散策時にに写した花木写した花木



● 中西睦夫(８組) 福良さんへ返信かねて 近況 2017.5.8.

福良さんメールありがとうございます。
◎ 県尼の野球も強くなってくれるといいですね。
先日 総合運動公園でのリレーカーニバルに県尼の選手もエントリーしていて、 走るのを見ました。
女子400mリレーには元気に走ってました。 往年のぶっちぎりの強さはありませんが・・・・
残念ながら 男子１６００mリレーは棄権ということで 男子選手は見られず。
野球に限らず、母校の出場を見るとついつい熱が入ります。
.

同じ日 高校野球県大会 市西宮対県伊丹?の試合を見ましたが、これくらいなら県尼もと・・・・
市西宮はベスト8に。 夏の大会予選 機会があれば観戦に行きましょう。お誘いください。

◎ 昨日自分のホームページに手を入れて ほっと一息。
毎日近場のwalk元気にやっていますが、 毎日歩くとなるとちょっぴり しんどくなっていますが、
やめられず。 でも 減量に成功し、血圧・肝臓も正常値に戻りました。
もうちょっと 続けようか・・・・と。

もうむかしは・・・・が言えぬ歳になりました。
無理せず ゆっくりと。
勝手なメールお許しください。
６月栄太郎の会で会いましょう。

兵庫リレーカーニバルで県尼女子選手疾走 2017.4.22.



37会のみなさんへ 何時もお便り有難うございます。

ゴールデンウイークも過ぎて孫たちのにぎやかな声も無くなってほっとした日が来ています。
本当に孫は来て良し 帰って良しですね。

◎ 県尼の野球部の部員数の多さに驚きました。今年も自分達の力を出し切って頑張ってほしいですね。
偉そうなことを言ってますが、自分を振り返ってどうだったかと言うと
応援は一生懸命した覚えがありますが、（校歌より応援歌を憶えています。）
後悔ばかりです。

◎ 福良さんの木の写真興味深く拝見しました。
チトツバタゴは福良さんが書かれている通り単葉なので、

ヒトツバという名前が付いたそうですね。
タゴとはトネリコの事だそうです。名前だけは知っていま
したが実物は見たことが有りません。

イベは私の手持ちの植物図鑑にはどれも載っていません。
勿論聞いたことも見たこともありません。
是非一度見てみたいと思います。

ハンカチの木は昔東京の植物園まで見に行った覚えがあります。
近年近くのビジターセンターに植えられたので
見に行けるようになりました。
何回みても不思議な木ですね。
昔はオオギリ科に分類されていたらしいのですが
今は福良さんのおっしゃるとおりミズキ科に
なったようです。

色々勉強になりました。また宜しくお願いします。

◎ 近況福良さんへの返信を兼ねて 近田（中島）あき子(７組) ２０１７.５.１０.



◎ 寄稿 「貿易会社５０年の歩みを振り返って」 志水健一 2017.5.15.

いつもお世話になり、有難うございます。
私の所属致します大阪府経営合理化協会の会報誌の 「私の七転八起」というページに
「貿易会社５０年の歩みを振り返って」という テーマで書いた記事が掲載されましたので、
ご報告させて頂きました。
記事を添付させて頂きますので、お読み頂けると
幸いに存じます。

お近くにお越しの際には、是非、お立ち寄り頂けれ
ば光栄です。
また次回、お目に掛かれますのを楽しみに
しております

■ 志水健一
「貿易会社５０年の歩みを振り返って」

http://www.infokkkna.com/ama37kai/2017/1705simizu.pdf
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